

Stuttgart, 21.06.2007

Umbildung des Sportausschusses

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Sportausschuss	Vorberatung	nicht öffentlich	03.07.2007
Verwaltungsausschuss	Vorberatung	öffentlich	04.07.2007
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	05.07.2007

Dieser Beschluss wird nicht in das Gemeinderatsauftragssystem aufgenommen.

Beschlussantrag

Herr Lothar Kiesel wird mit Wirkung vom 1. August 2007 als Nachfolger von Herrn Karl-Erich Gommel neues stellvertretendes Mitglied des Sportausschusses des Gemeinderats und vertritt damit als stellvertretender sachkundiger Einwohner die Belange der Grund-, Haupt-, Real- und Sonderschulen des Staatlichen Schulamtes bei der Landeshauptstadt Stuttgart.

Kurzfassung der Begründung

Herr Karl-Erich Gommel, Konrektor der Ameisenbergschule und Leiter des Regionalteams Sport, wird seine Aufgaben im Schulsportbereich einschließlich der Leitung des Regionalteams Sport zum Schuljahresende 2006/2007 abgeben. Das Staatliche Schulamt bei der Landeshauptstadt Stuttgart hat deshalb darum gebeten, Herrn Lothar Kiesel, Fachoberlehrer an der Mönchfeldschule, zukünftiger Leiter des Regionalteams Sport und Vertreter von Frau Ursula Knauß im Bereich des Schulsports allgemein an seiner Stelle als stellvertretenden sachkundigen Einwohner für den Bereich Grund-, Haupt-, Real- und Sonderschule neu in den Sportausschuss zu berufen.

Finanzielle Auswirkungen

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Die Vorlage wurde von Referat AK mitgezeichnet.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen

<Anlagen>